
アンケート回答結果

所属 1: クラブ 関係者 2:スポーツ 推進委員 3: 1･２兼務 4: 行政 5:未記入 6:未提出 計

回答者数 8人 4人 0人 2人 1人 4人 19人

4:大変 良かった 3:良かった 2:あまり良くなかった 1:良くなかった 0:未記入

回答者数 2人 10人 2人 0人 1人

【主な理由】

4: 大変 良かった 3:良かった 2:あまり良くなかった 1:良く なかった 0:未記入

回答者数 6人 8人 0人 0人 1人

【主な理由】

・どうすれば良いかよく分かりました（スポ推）

・事例を踏まえて進められてわかりやすかった。難しいが動画等でアプローチ風景があるともっとわかりやすい
（クラブ）

・もう少しスポーツとつなげて話してもらえると話が入りやすく感じた（クラブ）

R5.8.1　メッセウイングみえ　大研修室

令和５年度中ブロック総合型地域スポーツクラブミーティング

２　三重県教育委員会保健体育課による部活動地域移行についての説明

１　所属区分

・県教委の責任ではないですが、去年から何が進んでいるのか見えなかった（クラブ）

・現状の状況がよく分かった（クラブ）

・現状、中学生の部活を見させていただける状況ではないですが、前向きに考えたい（スポ推）

・何も進んでいない印象がした。もっと方向性を知りたかった（未記入）

・なかなか国からの方針が示されず現場の方々が不安に思っている中、現状を共有していただける場があったので
良かった。このような場が頻繁にあると現場の不安も軽減できるのでないかと感じた（行政）

・具体的な今後の取り組みが分からなかった。市町や各競技で違いがあるだろうから一律は難しい（クラブ）

・孫が発達障害にかかっていたので話が聞けて良かった（スポ推）

・色々な活動を知れた（スポ推）

・具体的な話も聞け参考になった（クラブ）

・今の状況が分かりました。家に帰ってからまた資料を読ませてもらいます（スポ推）

・発達障がい児について理解が深まった。最近大人の発達障がいについてもいろんなケースを聞くので、今後取り
上げてほしいです（クラブ）

・多様化している社会で、いろんな取組みは必要と思われる（クラブ）

・細かい資料を聞かせていただき良かった（クラブ）

・身近に感じる事例を挙げて説明していただき分かりやすかった（スポ推）

３　講演「クラブのインクルーシブ化にむけて」について

・色々な子どもがいる中での指導のあり方を見つめるきっかけとなった（未記入）

・現状のスポーツクラブのあり方として必要な知識を得ることができた（行政）

・非常に難しい問題と思っています（クラブ）

・現場での児童に関わる方のお話は興味深かったです（クラブ）

・勉強になった（スポ推）



4: 大変 良かった 3:良かった 2:あまり良くなかった 1:良く なかった 0:未記入

回答者数 5人 9人 0人 0人 1人

【主な理由】

５　その他のご意見・ご感想

・３者の意見が聞けて良かったです（クラブ）

・他の地域や形が聞け、情報になりました（クラブ）

・他チームの色々話を聞かせいただき良かった（クラブ）

・それぞれの地域での活動での問題点が同じようなところで困っている。スポーツを通じて地域活性化につなげた
い（スポ推）

・いろんな方のご意見が参考となった（未記入）

・今後の地域の盛り上げ方についてのアイデア（理想）を共有することができた。その他に各クラブの今の課題や
今後課題になりそうなこと、その解決方法について、考えを共有することができる場があるとより盛り上がるので
はないかと思った（行政）

・他クラブ、推進委員の方々との意見交換ができて良かった（クラブ）

・スポーツ少年団、推進委員、クラブそれぞれに意見を交わすことは楽しい、意義がある。皆さん熱心、教えてい
ただくことがたくさんあった（クラブ）

・他の属性の方の話が聞けたのが良かったです（クラブ）

・知らないことが多かった（スポ推）

・各地域の課題があると思われた。皆さんはとても活発に活動に取り組んでおられることが分かった（クラブ）

・各々の立場での、各々の地域での活動を知る場として良かったです（クラブ）

・話す機会があった（スポ推）

４　情報交換会「総合型クラブ、スポ推、スポ少が今後どのように協力し地域を盛り上げていけばよいか」について


